

Philatelistische Führung

Der Briefmarkensammler Club Burgdorf e.V. nahm an einer philatelistischen Führung durch Celle teil. Stadtführer Axel Kleinfeld (fehlt auf dem Foto) zeigte historische Orte, an denen Postsendungen umgeschlagen wurden, sowie ehemalige Postgebäude und alte Briefkästen. Kompetent und gut gelaunt schilderte der ehemalige Lehrer am Gymnasium Burgdorf nicht nur Besonderheiten in der Celler Altstadt, sondern erklärte auch, woher Sprichworte wie "den Löffel abgeben" stammen. Bei einem leckeren Essen im Steakhaus in Ehlershausen erholten sich die Teilnehmenden von dem Fußmarsch über das Celler Pflaster. (Foto oben links)